
№ 意見等 回答

1

地区振興センター廃止と言うが、センター本来の役割が有るなかで、ま
だ地域自治組織は完成していない。今後どうしていくつもりか。議会で
はどう議論されているか。

現状を議会が是としている訳ではないことはご理解いただきたいと思い
ます。

№ 意見等 回答

2
空き家について調査だけでは意味がない、所有者が今後どうしようとし
ているのかの意向調査はしているか。

意向調査は実施されていません。ご意見としてお受けいたします。

3
空き家対策
　空き家が多いがどうなのか。そこを利用した人はどれくらいあるか。

空き家バンク登録などを通し活用をしている（調査数伝達）。
【担当課確認事項】
空き家バンク申請件数　２２９件
空き家バンク登録件数　１９８件

　

№ 意見等 回答

4
文化財の保護。県管理で住吉神社近くの擁壁のクラックを３～４年前か
ら経過観察をしている、危険な樹木は伐採してもらった。擁壁について
回答が欲しい。

文化財課に確認し報告をします。
【担当課確認事項】
・県管理の急傾斜地崩壊危険区域で、定期的に調査されています。擁壁
の上の法面の補修工事実施中です。（Ｈ30年11月～1月）

5
城山の管理・整備について、検討と言う言葉が出る。歴史構想の話はわ
かるがなかなか目に見えてこない、早く安心をさせて欲しい。

ご意見としてお受けいたします。

6 文化財保護やまちづくりなどの計画は短期間計画で出してほしい。 ご意見としてお受けいたします。

7
歴史・自然も大事である。その中で川の利活用も考えて欲しい。現況の川は草
木が茂り活用できない。

県の河川であり、ご意見としてお受けいたします。

＜地区振興センター、公民館の今後＞

議会報告会意見集(平成３０年１０月１６日)　【益田】

＜歴史を活かしたまちづくり＞

＜空き家対策＞



№ 意見等 回答

8
関係人口・交流人口の拡大について、現在ある関係人口を活かす方策を（高
校生など）。また、積極的な定住対策を。

ご意見としてお受けいたします。

9
駅前架橋・市の財政状況はどうか。お金は無くてもアイデアを出して行くべき。
また、大学連携などの成果・パワポの資料など公開すべき。

ご意見としてお受けいたします。

10 小さな町でも人口増のまちはある、行政の打つ手を考えるべき。 ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

11
ガンサロンを行っていた。在宅医療についての質問も含め議会も興味を
持つべき。条例を作るなど患者側からの意見の改めて見直しを。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

12
独居老人の安全確認対策として、子供たちの買い物支援などによる交流
の場づくりを行ってはどうか。

配食サービスをとおして行っています。提案としてお聞きします。

№ 意見等 回答

13
ごみ収集で分別が多すぎること。指定外のごみが有っても持ち帰ってほ
しい。

 後の処理に経費が掛かります。執行部に伝えておきます。
【担当課確認事項】
　益田市では、ごみを少しでも再資源化するという方針で分別の分類を
決めております。既存施設の機能の活用と、中間処理に要する費用の削
減等の面から、みなさんが排出する段階で分別いただいておりますの
で、ご理解ご協力をお願いします。
　また、指定外ごみ袋の混入については、収集業者には取り残すよう指
導しております。これは、出した方にゴミの排出方法が間違っていると
気付いていただくことを目的としております。なお、一週間を目途に回
収いたしますので、お手数ではありますが環境衛生課へご連絡くださ
い。

＜高齢者福祉＞

＜環境衛生＞

＜医療＞

＜総務文教その他要望＞



14 ネコの放し飼いによる被害が多発している。ネコ被害はどうにかならないか。

持ち帰り回答をします。
【担当課確認事項】
実際に猫の苦情が他の地域からも多く寄せられていますが、猫は犬と違って
登録制度や法的な放し飼いの制限がないため、保健所を含め公的機関によ
る猫の駆除や捕獲は行っていません。
猫被害を軽減するためには、猫を寄せ付けないよう餌をやらないことや嫌忌
剤を使うなど地域ぐるみで対策を考えていただくようお願いしております。ま
た、市では猫が嫌がる超音波を出して追い払う機器（ガーデンバリア）の貸出
しも行っております。

№ 意見等 回答

15 駅前架橋・道の駅現状は。 どちらも検討中です。

№ 意見等 回答

16 誘致企業都吹の３年後の売り上げ・敷地面積・建物面積等の数字は。

後日回答します。
【担当課確認事項】
・３年目、２０２２年６月期売上高１０億円を目指します。
・敷地面積１０，０００㎡
・建物面積２，６３０㎡

№ 意見等 回答

17 猪被害が多い。
電気牧柵設置に対し補助が有ります。有資格者による捕獲等も解決策のひと
つです。

№ 意見等 回答

18 2班に分かれると隣の声が気になる。 ご意見としてお受けいたします。

＜広報広聴委員会＞

＜鳥獣被害対策推進特別委員会＞

＜経済建設・その他要望等＞

〈ファクトリー・企業誘致・産業振興〉


